INCIDENTES A LA SALIDA DEL ACTO CONMEMORATIVO DEL TEA-TRO DE LA COMEDIA

Resultó herido el procurador en Cortes don Ezequiel Puig y Maestro-Amado

Ayer, a las once de la mañana, según estaba anunciado, se celebró en el teatro de la Comedia el acto conmemorativo de la fun-dación de Falange Española por José Anto-nio Primo de Rivera, hecho acaecido en di-cho local el 29 de octubre de 1933.

En el escenario había una gran bandera roja y negra, con el yugo y las flechas y la inscripción "Caídos nacional-sindicalistas: 11 Presentes!!"

La sala y los anfiteatros se hallaban completamente llenos. Entre los asistentes figuraban don Adolfo Díaz Ambrona; el vicese-cretario general del Movimiento, don Alejandro Rodríguez de Valcárcel; el director general del Instituto Nacional de la Vivienda, don Enrique Salgado Torres; el gobernador civil, don José Manuel Pardo de Santayana; el ex ministro don Rimundo Fernández Cuesta; la delegada nacional de la Sección Femenina, doña Pilar Primo de Rivera, condesa del Castillo de la Mota, y el vicepresidente de las Cortes, conde de Mayalde. yalde.

yalde.

Inició el acto don Sancho Dávila, secretario de las Cortes, con las palabras usuales de esta tradicional conmemoración. Luego, puestos todos en pie, fue escuchado con religioso silencio el discurso fundacional. Al concluir dio los gritos de ritual, como final del "Cara al sol", el señor Rodríguez de Valcárcel. Mientras tanto, algunos grupos entonaban canciones y proferían gritos en la calle del Principe, que, como otras de los alrededores, se encontraba fuertemente vigilada por la fuerza pública.

Fue a la salida de la gran masa de falangistas de la sala cuando se produjo un vio-

gistas de la sala cuando se produjo un vio-lento incidente al intentar despejar los agen-tes de la Policía Armada la calzada y las aceras. Resultó herido en la cabeza don Ezeaceras, Resulto nerido en la capeza don Ezequiel Puig y Maestro-Amado, procurador en Cortes y concejal del Ayuntamiento de Madrid. Manando sangre le trasladaron en un vehículo desde la vecina plaza de Santa Ana a la Casa de Socorro del paseo del Prado. Allí le apreciaron los facultativos de guardia la capatica en reción proción procede de la capatica de servicio en reción procede de la capatica de la capatic heridas contusas en región parietal y occipital izquierda y contusión en el codo quierdo.

Los incidentes continuaron en otros lugares próximos recorridos por manifestantes que cantaban el himno falangista y lanzaban gritos diversos. Parte de esos manifestantes ocupó brevemente la escalinata de la entrada principal del Palacio de las Cortes, entre nuevas exclamaciones y cánticos redoblados. El señor Puig Maestro-Amado, al abandonar la Casa de Socorro, donde fue asistido de primera intención, visitó en la Cámara Legislativa al presidente de este organismo y del Consejo del Reino, don Antonio Iturmendi, que se encontraba acompañado del señor Solis. Con el procurador herido iban un hijo suyo y los señores Fernández Cuesta, Arias Navarro y Martínez Emperador. Desde el Parlamento se dirigió don Ezequiel Puig y Maestro-Amado a una clínica particular. ticular.

En la basilica del Valle de los Caidos, una representación de la Falange madrileña, presidida por el gobernador civil, depositó una corona de flores, con las cinco rosas simbólicas, sobre la tumba de José Antonio Primo de Rivera. Fue rezado un responso, y a la puerta del templo se cantó el "Cara al sol".—

BARO QUESADA.